
Al Presidente del Consiglio Comunale                               27.06.2022

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

Interrogazione del Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa avente per oggetto:

Informazioni alla cittadinanza sullo stato dei lavori dell'ascensore

PREMESSO CHE

L'impianto di risalita risulta chiuso da più di un anno.

I  lavori  che  permetterebbero  di  risolvere  i  vari  problemi  strutturali  sono  stati
affidati il 28/12/2021 e  sarebbero dovuti terminare prima dell'estate ma ad oggi
non sono iniziati. 

In  una  commissione  consiliare  del  20/04/2022   il  vicesindaco  Nardi  aveva
dichiarato  che  la  ditta  richiedeva  una  revisione  del  preventivo  per  sostenere  i
maggiori costi e che probabilmente non avrebbe effettuato i lavori.



In una successiva lettera che il Sindaco ha scritto in risposta ad alcuni cittadini, che
si sono rivolti al difensore civico per avere risposte e datata 29/04/2022 (in allegato
alla  seguente  interrogazione),  si  dice  che  i  lavori  probabilmente  partiranno  a
settembre a causa di ritardi nel  reperimento dei materiali che occorrono e quindi
abbiamo  una   risposta  diversa  rispetto  a  quella  fornita  dal  Vicesindaco  in
commissione consiliare.

CHIEDE AL SINDACO E LA GIUNTA

1) Di  chiarire  la  situazione  in  merito  ai  lavori  dell'ascensore  e  cioè  se  essi
effettivamente   inizieranno  e  quando,  eventualmente,  sarebbe  previsto
l'inizio dei lavori.

2) Di valutare alternative di collegamento fra la parte bassa e alta di Colle come
richiesto da nostra precedente mozione.

 

 Monica Sottili

Consigliere Portavoce Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa


